



ENGAGIERT FÜR MENSCHEN

Caritasverband
Koblenz e.V.



Foto: Ulli Scharrer

**Lasst Hoffnung leuchten –
für Menschen in Not hier und weltweit**

Eine Million Sterne

Unterstützer:



Spendenkonto:

„Eine Million Sterne“
IBAN: DE62 5705
0120 0000 1466 05

www.caritas-koblenz.de

Auch nach der Absage der Veranstaltung auf dem Görres-Platz können Sie ein Zeichen der Solidarität setzen und mit einer Spendenkerze zwei Projekte unterstützen.

Kerzen sind bis Ende November an folgenden Stellen gegen eine freiwillige Spende erhältlich:

Caritasverband Koblenz

Hohenzollernstraße 118
Mo – Fr: 8-16 Uhr

Kleiderladen

Hohenzollernstraße 120
Mo – Fr: 9-17 Uhr; Sa: 9-13 Uhr

Wohnungslosenhilfe

Neustadt 20
Mo – Fr: 9-12 Uhr;
Mo – Do: 13-15 Uhr

Spenden
kommen der Caritas-
Wohnungslosenhilfe in
Koblenz sowie einem
Kinderhilfsprojekt von
Caritas international
in Kenia zugute